

Bourges, le 17 décembre 2020.

Chers adhérents,

Nous espérons que, en dépit de cette pandémie qui n'en finit pas, vous vous portez bien, ainsi que vos proches. Le second confinement a, une nouvelle fois, arrêté la vie de l'association. Nous savons, pourtant, que vous y restez attachés, comme en témoignent les nombreux renouvellements d'adhésion que nous avons reçus. Merci à celle et ceux qui n'ont pas encore réglé leur cotisation, d'y penser.

Nous vous souhaitons une année 2021 plus sereine. L'entrée dans une nouvelle année est toujours l'occasion de vœux. Dans son encyclique *Fratelli Tutti*, le Pape François nous invite à « marcher dans l'espérance ». Et dans un ouvrage qui paraît en ce mois de décembre, *Un temps pour changer*, il redit que ce temps « est un moment pour rêver en grand, pour repenser nos priorités. » Et il ajoute « Dieu nous demande d'oser créer quelque chose de nouveau. Nous ne pouvons pas revenir aux fausses sécurités de l'organisation politique et économique d'avant la crise. ». Nous vous souhaitons donc que cette année nouvelle, soit un temps favorable, pour porter un regard neuf sur notre monde, en suivant la démarche proposée par le Pape, qui rappelle celle de l'action catholique : « un temps pour voir ; un temps pour choisir ; un temps pour agir. »

Il est encore trop tôt pour connaître comment va évoluer l'épidémie, et quelles seront les conditions sanitaires de notre vie commune. Nous espérons, néanmoins, pouvoir reprendre progressivement nos activités. Nous vous informerons du calendrier dès que possible.

- ⇒ Les Père Cothenet et Houillon ouvriront un nouveau cycle de cours autour des livres de Sagesse.
- ⇒ Le centenaire de la naissance de Jean Tinturier sera marqué par une messe présidée par Monseigneur Beau, et une conférence.
- ⇒ L'encyclique *Fratelli Tutti* sera présentée, au début du Carême, par le Père Joël Massip.
- ⇒ Monseigneur François Bousquet sera à Bourges le 16 Mars, pour une conférence où il présentera les principaux accents de l'action pastorale du Pape François.
- ⇒ Le Père Thierry Magnin viendra évoquer les défis du transhumanisme.

Et d'autres initiatives émergeront assurément.

Si les conditions sanitaires le permettent, nous tiendrons notre Assemblée générale **le 26 Janvier, à 16h30, à la Maison Diocésaine.**

Vous renouvelant tous mes bons vœux pour 2021,
Bien cordialement,

Claude Berruer
Président.